## Michaela von Treu – Landhauskonzepte

Michaela von Treu Immobilien und Landhauskonzepte

Rosenstraße 16 83254 Breitbrunn am Chiemsee

Telefon O 80 54 / 90 23 96 Telefax O 80 54 / 90 23 97 www.vontreu.com

Wohnen heißt, sich geborgen fühlen. Bei Michaela von Treu stellte sich dieses Gefühl während eines Aufenthalts in Neuengland ein – und ließ sie nie wieder los. Ebenso der Wunsch, selbst in einem solch heimeligen Wohnraum leben zu können. 2004 ging ihr Traum in Erfüllung – sie baute sich in Breitbrunn ein Haus im typisch neuenglischen Stil.

Stimmig und harmonisch reiht sich das im eleganten Vanille-Ton gehaltene Holzhaus in die hübsche Wohnhausgegend ein. Von außen besticht das bezaubernde Haus in seiner formvollendeten Grazie, die trotz aller Symmetrie leicht und heiter sowie ungemein einladend wirkt. Das mag an der farbig hervorgehobenen Haustüre liegen, die in ihrem warmen Dunkelrot den Gast zugleich willkommen heißt, könnte aber ebenso vom Garten herrühren, der mit zahllosen blühenden Hortensien, Azaleen





und englischen Rosen zum Verweilen einlädt. Im Inneren empfangen uns offene, ineinander übergehende Räume in kräftigen Farben: grün die Küche, graugrün das Esszimmer, curry der Wohnraum und kaminrot das Fernsehzimmer. Dabei wiederholen sich die Töne des einen im Interieur des anderen, sodass sich beim Besucher schnell eine entspannte harmonische Stimmung breit macht. Viele Sprossenfenster lassen die Räume hell und freundlich wirken und ermöglichen stets den Blick ins Grüne. Beim Mobiliar dominieren Antiquitäten, die teils aus dem Familienbesitz, teils von Antiquitätenläden und Flohmärkten aus aller Welt stammen. Stimmig zum Landhausstil finden sich viele Tiermotive in Gemälden, Skulpturen und Stichen; sie zeugen von der Leidenschaft der von Treus - die auch an den reizenden zwei Vierbeinern "Lenchen" und "Piggy" sowie den schnurrenden Hausbewohnern "Lilly" und "Romeo" zu erkennen ist. Was Michaela von Treu mit leichter Hand inszeniert, kann in jeder kleinen Wohneinheit sowie in ansehnlichen Landhäusern umgesetzt werden - oftmals genügen Nuancen, um Räumen neuen Charme zu verleihen. Auf Wunsch unterstützt die liebenswerte wie distinguierte Wahl-Chiemgauerin, die seit 1971



nach wie vor ein- bis zweimal jährlich nach Neuengland reist, ihre Kunden bei der Umgestaltung ihres Wohnraums sowie bei der Wahl der zum individuellen Stil des Hauses passenden Stoffe und Accessoires. Für jene, die sich komplett verändern möchten, vermittelt sie zudem - in vertrauensvoller Weise hochwertige Immobilien und Grundstücke. Vor rund 350 Jahren zog es die ersten Siedler nach Amerika; um sich hier ein Stück Heimat zu bewahren, bauten sie ihre Häuser im europäischen Stil. Mit der Zeit vermischten sich die unterschiedlichen Architekturen zu einem harmonischen wie anheimelnden Landhausstil, der stets Elemente der irischen, skandinavischen, französischen oder englischen Herkunft zu erkennen gibt; entsprechend seines Ursprungs präsentiert er sich weniger herrschaftlich als vielmehr unaufdringlich und mit schlichtem Charme. In ähnlicher Weise will auch Michaela von Treu mit ihren Landhauskonzepten eine Harmonie stiftende Eintracht schaffen, die aus dem gelungenen Zusammenspiel von Farben, Stoffen und Accessoires entsteht und ihre Bewohner in Geborgenheit und Lebensfreude hüllt; und verwandelt damit - beinahe nebenbei - schönen Wohnraum in ein wohliges Zuhause.

